

平成28年度
第1回
さくらの故郷街づくりの集い

山梨に 10万本の さくらを 植えよう！

3/26(土) 27(日)

山梨の四季の移り変わりは春を告げる「さくら」の花が咲き誇り「桃の花」に引き継ぐ美しさは比べようがありません。白く雪を冠った富士、南アルプス、八ヶ岳を背景に咲く花の美しさは故郷山梨の大きな魅力の一つです。

甲府城跡に植えられている『太白桜』の親木から苗木が誕生しました。この太白桜はイギリスからの里帰りの桜で一重の白い花を咲かせます。山梨県の県木「富士桜」とともに家庭や地域の公園、街並みや河川、観光地に植栽し桜の花による街づくりを進めてまいりましょう。

@甲府駅北口
よっちゃんばれ広場
『太白桜』記念植樹：よっちゃんばれ広場<北側花壇>
10:30～16:30

甲府城跡の
『太白桜』後継樹の
記念植栽
(AM11:00～)

県木
『富士桜』『花桃』
POT 苗の配布
(26,27両日ともに
先着 100 名様)

『山梨 10 万本
桜の郷づくり運動』
の発足

「さくら」の
苗木／鉢物、
『太白桜饅頭』
の販売

東日本大震災
復興支援 5 年の歩み
パネル展示

続けよう！
被災地との絆
復興への植栽運動

主催：NPO 法人甲府北口街づくり委員会 / NPO 法人山梨さくらの会 / NPO 法人悠久の郷